

US\$50 millones es la inversión a desarrollarse en la bahía de Quintero

Las empresas Lipigas y Oxiquim informaron que el consorcio formado por Echeverría Izquierdo y CB&I (Chicago Bridge & Iron Company) se adjudicó la licitación para construir el terminal que convertirá a la empresa Lipigas en la primera distribuidora de gas en el país que contará con una estructura propia de este tipo.

Los primeros trabajos comenzaron esta semana en la bahía de Quintero, en lo que representa una inversión total cercana a los US\$ 50 millones. La obra tiene una importancia crucial en el mercado para la distribuidora de gas por las ventajas que supone contar con un terminal independiente.

"Se trata de un proyecto estratégico para la empresa, que nos permitirá diversificar nuestros proveedores de materia prima y ser cada vez más independientes y competitivos en el negocio de distribución de gas licuado", afirmó el gerente general de Lipigas, Ángel Mafucci.

Sociedad comercial

La distribuidora firmó una serie de contratos con Oxiquim y de acuerdo a ellos, será ésta última la que proveerá los servicios relacionados con este rubro. Es decir se encargará de la recepción, caiga, descaiga y almacenamiento de gas licuado en el terminal marítimo. Para ello, Oxiquim licitó la construcción de una red y de un estanque que le permitirán a su soda en el proyecto almacenar hasta 25 mil toneladas de gas licuado.

El terminal, de propiedad de Oxiquim, será financiado por ambas compañías y el tiempo previsto para la construcción es de 22 meses, por lo que está planificado que el terminal inicie sus operaciones en febrero de 2015.

Además, esta obra será vital para la proyección de Lipigas no solo a nivel nacional sino que también en el extranjero, recordando que en 2011 adquirió el 70% de la colombiana Gas País.

Esta operación le ha permitido extender su presencia a un país donde, según señalan los estudios de mercado, cuenta con sólidas perspectivas de crecimiento para su negocio con las oportunidades que ello representa.

"Es un paso más de la empresa para sustentar un fuerte desarrollo en los próximos años", enfatizó Mafucci, quien agregó que este paso "se fundamenta en una proyección de aumento de la demanda por el gas como una energía limpia y eficiente".

En tal escenario, explicó el ejecutivo, la compañía avanza en la tendencia a dejar de lado los combustibles que generan más polución. "Esta inversión que tiene como base la expansión del negocio de Lipigas en la sustitución de combustibles más contaminantes por gas licuado y en el aumento del parque automotriz que funciona con gas", advirtió.

La distribuidora de gas, de origen regional, tiene el 38% de participación de mercado en Chile, el más alto en el país en su ámbito.

Su presencia en Chile se extiende desde Arica a Coyhaique, a través de plantas de almacenamiento y envasado, centrales de distribución y venta en todo el país junto a oficinas comerciales y administrativas, lo que se suma a una red de más de 2.000 distribuidores.

Atiende a clientes residenciales, inmobiliarios, comerciales e industriales de los más diversos rubros, destacando la minería y la industria alimentaria, entre otros.

"Con este terminal estamos potenciando nuestro liderazgo en la industria", concluyó Mafucci.

Fuente: El Mercurio, Valparaíso, a través de www.mundomaritimo.cl, revisado el 26-04-13